
JI.-- Bci]agen 

No. ,-jl!:!!i 
/ 

A n fra g e 

der Abgeordneten Horejs, Dr. Kerstnig 

und Gcn()r:;sen 

an dsn Bundesminister :Cür ~)oz~L['j_le Ve:cvraltung 

betreffend Bau für r"']üll ve:c'b:cenn.tmg;:;;;_nl;;-tgen. 

Im Zusamme~lang mit dsn Bemühungen fUr e<'L 1'_'. (Y '-\! {> -J'~' '0' c:. (~ c.: e -,-,~ 1 Y1 er 
~ _........ "-'". \..~ '-" '~J __ .1. \...- ......... 0 

des UrT,·','el t:30hut.zes lwmmt nD,oh M'o::Lnung der 1.J,nterfert;igten 

Abgeordneten dem B::tU von 1'11.5.11 verbrennungsarüagen eine .. 
besondere Bedeutung zu. Die unterzoichneten 

derzeit in Österreich Ivl1.5.llverbrennung::.;c:mlagem gebaut ode:c 

geplant werden. In weiterer Folge wird sich die Frage er-

geben, ob es möglich ist, dem Bau von r1lü11verbr'snnungc:>DJ'1-

lagen inbcsonclc,;:cer Weise /~u i'örde:cn. ,sie r1 ch'cen do.her 

an den Herrn Bundesrnin:I.ster für ,soz:Lale Ve11 '\valtüng die 

nachstehenden ,:'. 

A n fra gen 

1) Ist das Bundesministeriu.nJ für 30z1D.1e Ver','i[-:t1tung tm Besi t.:z:e 

von Informationen, i'iO derzei t in Öster:ceich I',lülJ.ver-

brennunzs2.~·1l2_gen in Bau oder in Planung sJnd ? 

2) "fenn ja: Sind. 3ie bereit, diese Unto1:'lc.gen don untel~-

fertigten Abgeordneten in 

zug~gnlich zu machen ? 

J?orm eil1ej~ 
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